



Vendée Globe

publié le 05/12/2016

Descriptif :

La lutte en tête de la course se poursuit entre Thomson et Le Cléac'h, ce qui passionne les élèves qui suivent les skippers héritiers de Magellan (qui fut le 1er à faire le tour du monde en bateau au 16ème siècle). Les élèves ont relevé régulièrement la vitesse des bateaux et du vent ce qui va permettre de réaliser des graphiques (histogrammes) en mathématiques. Dans d'autres matières, le Vendée Globe est un thème fédérateur qui permet de travailler différentes notions et compétences.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.